



BULLETIN d'INFORMATION MUNICIPAL

de la Commune d'UGNY LE GAY

n° 6

Responsable de la rédaction Jean-Paul GOYHENECHÉ

Imprimé par nos soins

Lundi 12 Août 1996

éditorial

Temps de l'été, temps des moissons, temps des vacances, temps où tout se ralentit et où tout s'accélère à la fois. Juillet-Août pour certains d'entre nous, c'est le temps des labeurs, le temps où il faut rentrer la récolte...

le temps où le travail de tout une année va enfin trouver son accomplissement: période d'intense activité des champs pendant laquelle machines et hommes vont engranger le grain et la paille, vont préparer la terre pour l'hiver. On ne chôme pas à déchaumer... Pour d'autres, c'est le temps du farniente, le temps sacro-saint que nous ont légué nos parents du droit aux vacances, aux "congés payés". C'est le temps où l'on s'active pour soi. L'un répare sa maison, l'autre de s'occuper de son jardin, c'est le temps où le temps est à nous.

Malgré ces multiples occupations individuelles qui tendraient à nous éloigner de la vie en société, certains n'ont pas oublié de consacrer un temps de leur temps, loisir ou travail, à s'occuper des autres: la Fête du village, celle du 14 Juillet ont connu la réussite grâce à tous les bénévoles qui ont su donner leur temps à ces moments ô combien nécessaires de la vie du village: qu'ils en soient remerciés! Tous ceux qui à travers les associations et les institutions du village se mobilisent pour lui apporter son dynamisme, sa vitalité, son identité, ceux-là méritent notre considération!

J'ai espoir que la volonté de tous ceux qui œuvrent pour le bien commun, cette volonté de faire d'Ugny le Gay un village uni et vivant, un village qui bouge, qui "se bouge", et dans le bon sens, soit un jour récompensé.

Ils auront en tout cas tout tenté pour le faire!

Mr le Préfet de l'Aisne nous disait un jour: "...La seule chose que l'on pourra vous reprocher, c'est votre immobilisme..."

Gageons que ce n'est pas ce défaut là que l'on pourra nous reprocher!

Le Maire, Jean-Paul Goyhénèche.



Le 16 Juillet, à VILLEQUIER AUMONT, s'est tenu une réunion de la Commission de remembrement des propriétés foncières de VILLEQUIER AUMONT, UGNY LE GAY, et LA NEUVILLE EN BEINE.

Cette commission a rendu compte des travaux de classement des terres qu'ont effectués les géomètres, travaux d'une grande envergure qui ont nécessité toute l'année et que vous pourrez consulter à la Mairie de Villequier Aumont lors de l'enquête publique prévue en septembre.

Pour plus d'amples informations, vous pouvez venir consulter le compte rendu de cette réunion en Mairie!

vivre dans un village propre et beau!

Le temps des vacances est aussi le temps des travaux dans les maisons.

Certains refont leur toit, leur salle-de-bain, leur cuisine... Cela génère des déchets encombrants qu'on a bien du mal à évacuer! Certains trouvent commode d'aller les déposer à un certain endroit de la commune (à l'intersection du chemin du bois des pauvres et de l'ancien chemin de Ham à Chauny pour être plus précis). D'autres les utilisent pour boucher les ornières des chemins ruraux de la commune. Attention cependant de ne pas faire n'importe quoi! Si ce genre d'initiative part, j'en suis persuadé, d'une bonne intention, il importe de ne pas déroger à certaines règles afin de ne pas se laisser envahir par des déchets dont le volume deviendrait incontrôlable et qui pourrait nuire aux autres. Combler les ornières avec des débris d'ardoise ou de faïence peut blesser les pieds des chevaux. Le stockage des déchets à l'endroit cité n'a été autorisé par le Maire que PROVISOIREMENT! Promesse lui avait été faite que ces déchets auraient été utilisés justement pour réduire les ornières des chemins. Or le tas augmente et il faudra bien un jour qu'il disparaisse de cet endroit pour ne pas abîmer l'harmonie du site.

D'autres comportements pourraient être analysés ici qui nuisent à la beauté et à la qualité de notre espace de vie. Que chacun de nous, citoyen et élu, réfléchisse sur les solutions à apporter pour **VIVRE DANS UN VILLAGE PROPRE ET BEAU!**



la vie du village...

MADAME HUGUETTE MENNECART A L'HONNEUR.

Le **Samedi 17 Août à 15 heures**, aura lieu à la Mairie d'Ugny le Gay une cérémonie au cours de laquelle sera remise à Madame MENNECART Huguette la médaille d'argent de la famille Française. Nous invitons tous les habitants du village à venir participer à cette cérémonie.

QUOI DE NEUF A LA MAIRIE?

Avec la période estivale, les activités administratives se ralentissent... Les fonctionnaires sont pour la plupart sur la côte d'azur. Rien de bien important à se mettre sous la dent... quoique...

Arrêté Préfectoral fixant les baux de fermage.

Cet arrêté important pour les propriétaires de biens fonciers et les exploitants agricoles peut être consulté en Mairie.

Dossier sur les aides sociales en matière de rénovation de l'habitat.

Ce dossier peut vous aider à obtenir des subventions de l'état ou du Conseil Général pour rénover votre maison: toiture, sanitaires, assainissement, etc. C'est le CCAS de la commune qui instruit les dossiers. N'hésitez pas à lui demander conseil!

Dossier sur la réforme du Service Militaire.

Ce dossier est à la disposition de tous les citoyens soucieux de s'informer sur une des grandes réformes de l'état.

courrier des lecteurs

Comme vous le voyez cette rubrique est vierge!
Il ne tient qu'à vous de l'alimenter par vos lettres au Maire, même si c'est pour lui écrire des choses pas très agréables:

Il est là pour ça..

Rien à signaler.

R.A.S...

R.A.S...

R.A.S...



Attention! On risque de s'endormir!

DES CHEMINS PROPRES... DES BALADES AGRÉABLES...

L'Entreprise Guerreau est passée fin Juillet début Août dans les chemins ruraux du village pour les nettoyer en les débarrassant de leurs herbes folles, de leurs ronces qui rongent les talus, de leurs branches d'arbres qui leur font une voûte de verdure empêchant le passage des engins agricoles, et même parfois des promeneurs. Je rappelle que cet entretien n'est pas une charge obligatoire pour la municipalité! Celle-ci ne consent à cette dépense que parce qu'elle sait que les habitants d'Ugny le Gay sont attachés à leur chemin et qu'ils les utilisent beaucoup, soit pour leurs loisirs, soit pour leurs travaux des champs. Mais à chacun également de les conserver en bon état et de les soigner. Certains d'entre nous d'ailleurs se sont regroupés dans une association loi 1901, "Terroirs & randonnées" pour œuvrer dans ce sens. Mais c'est à chacun de veiller à leur propreté. Mr Guerreau, qui s'en est occupé, me signalait beaucoup de ficelle, quelques barbelés, un réservoir d'essence caché dans les taillis. Tout ceci augmente son travail, et du même coup la facture présentée à la Mairie! Ayons donc suffisamment d'esprit civique pour ne pas augmenter indéfiniment le coût d'entretien de ces chemins, pour les garder en bon état, afin aussi qu'ils soient agréable à emprunter pour le travail, comme pour la promenade.

Que chacun fasse preuve de discipline pour le bien de tous!



RAMASSAGE DES ORDURES LE 14 AOÛT AU SOIR...

La DECTRA informe les habitants, qu'en : raison de la Fête du 15 Août, les ordures ménagères seront ramassées le Mercredi 14 Août au soir, les ordures devront être déposées à 19 heures. Elles seront collectées à 22 heures.

LE CONSEIL MUNICIPAL SE REUNIRA... LE VENDREDI 30 AOUT 1996 A 19 HEURES 30, SALLE DU CONSEIL MAIRIE D'UGNY LE GAY

Ordre du jour:

— Préparation du Budget primitif.

— Contrat de Dératisation.

— Bilan sur les travaux communaux.

— Questions diverses.

le comite des fêtes anime et s'anime.



Le mois de Juillet a connu l'animation de , avec les flonflons du bal Samedi et Dimanche soir.

Mais avant, le Comité des Fêtes recevait les forains, avec un pot d'accueil bien apprécié.

Les accordéonistes de Compiègne, le Dimanche après-midi, ont connu un vif succès. Ils ont toujours autant la côte!



Par contre, la brocante n'a pas attiré beaucoup d'exposants, donc pas la foule... Mais les brocanteurs qui étaient là n'ont pas été mécontents d'être venus! Et on fera mieux la prochaine fois!

Temps radieux et ambiance de Fête et de vacances! C'était le week-end du 14 Juillet!

Le match annoncé "moins de trente ans contre plus de trente ans" a vu la victoire écrasante des "moins de trente ans!"

Ah! il faudra encore quelques randonnées pédestres pour avoir la forme, Messieurs!

Les "petits", en ouverture, ne s'étaient pas fait prier pour taper dans le ballon, et tous les participants, (grands ou petits), ont été réunis sur une belle photo de famille, arborant une médaille souvenir!

L'exercice, ça creuse, et le barbecue, installé derrière la cour de l'école, était là pour pallier à l'appétit des villageois.

Avant de danser jusque tard dans la nuit (oh! là, là!), la retraite aux flambeaux a animé et illuminé le village, précédé par un attelage tricolore, conduit par Roland Boucher et sonorisé par Jean-Jacques Branchu.



Le 14 Juillet, après la cérémonie officielle, tout le monde s'est retrouvé, sous le soleil de la cour de l'école, pour des jeux, animations et distribution de sandwiches et boissons. N'oublions pas la remise des lots à tous ceux qui avaient participé à cet après-midi récréatif!



Le Comité des Fêtes remercie toutes celles et ceux qui ont prêté leurs concours pour que la Fête du village et celle du 13 & 14 Juillet soient des réussites! Ils se reconnaîtront..

Le voyage à Fort-Mahon, qui vient d'avoir lieu, restera, pour tous, un très bon souvenir. C'est un car complet qui s'en est allé la mer ce dimanche.

L'ambiance très chaleureuse a vite remplacé la chaleur du soleil.

Le gros avantage, c'est que personne n'a passé une mauvaise nuit à cause des coups de soleil...

Mais tout le monde reviendra!

A bientôt.

Jocelyne Goyhénèche